

Boletín de Prensa - Movimiento Campesino del Siglo XXI

El señor Andrés Manuel López Obrador recientemente mintió en la mañana al afirmar que ya habían pagado las tierras afectadas por la Autopista Arco Norte. Para sustentar esta versión mostró 1 cheque que no es por el concepto de la "Expropiación" sino de una "Actualización de la Ocupación Previa" -es decir Parcial- que además solo corresponde uno solo de los ejidos de la México-Puebla y que no corresponde al medio centenar de Ejidos del Arco Norte. Además de los campesinos de Puebla que fueron citados a una mesa por su gobernador existimos los campesinos sobre Arco Norte del estado de Tlaxcala, Estado de México e Hidalgo, que no tenemos ninguna respuesta y que ya en múltiples ocasiones la Secretaría de Gobernación nos quedó mal.

Dice el Señor Obrador en su mañana que los campesinos nos rehusamos a mesas de trabajo. En el caso del Arco Norte, México-Tuxpan, Siglo XXI de Morelos, México-Tuxpan, ya acudimos a mesas en Abril del 2023, en Octubre 2023, en Noviembre 2023, en Diciembre 2023, Febrero 2024, en Marzo 2024, en Abril 2024, en Mayo 2024, Junio 2024, Julio 2024. Ahí que le pida las minutas a sus subordinados porque nosotros ya acudimos más de 10 veces a dialogar. El problema es que el diálogo se vuelve inútil cuando los funcionarios incumplen su palabra empeñada. Ni nuevo avalúo en enero ni pago del Decreto de Expropiación en Abril como quedaron con Siglo XXI, ni pago de Actualización de la ocupación en Junio, ni el pago en Julio como quedaron con Arco Norte, ya ni se diga de México-Tuxpan donde el avance es nulo. Llamamos a los compañeros de la México-Puebla a desconfiar de la palabra de Tonatihu Ramírez y otros funcionarios de la Secretaría de Gobernación que solo dan atole con el dedo.

Señor Obrador, si ya nos pagaron muestre usted el Decreto de Expropiación en la mañana y nos comprometemos públicamente a cesar los bloqueos en nuestros tramos. No puede porque no existe, igual que no hay cumplimiento del gobierno con el justo pago. Por lo pronto seguirá la lucha de los campesinos de Arco Norte en el Estado de México, Hidalgo, Tlaxcala, en la Carretera Siglo XXI y México-Tuxpan. Advertimos de cierres carreteros en nuestras parcelas.

A los compañeros campesinos afectados por el Transístmico en Oaxaca, a los compañeros de Tonatitla afectados por el AIFA, a los compañeros de la México-Puebla, a todos los campesinos que no vieron el fin del neoliberalismo, que no vieron la reversión de la Reforma al 27 Constitucional, cuyas tierras siguen a merced de grandes monopolios que se benefician sin que a nosotros nos hagan justo pago, que sufren por el fin del crédito agrario y por la falta de una política de rescate del Campo: Hacemos un llamamiento a todos los campesinos del País a concentrarnos la mañana del 1° de Septiembre en la Ciudad de México sobre Reforma a la altura del Caballito. Cerraremos Reforma para que el Señor Obrador no piense que es un chantaje.

¡Gobierne quien gobierne, La Tierra se Defiende!